

**ORDEN PARA EL EJÉRCITO INSURGENTE
DEL DÍA 5 DE ENERO DE 1814**

MARIANO MATAMOROS

PURUARÁN, ENERO 4 DE 1814¹²

Papel cuyo título es: Orden para el día 5; contiene las disposiciones para la batalla de Puruarán dadas por el cabecilla Matamoros el 4 de enero de 1814, en la que fue cogido al día siguiente y conducido a Valladolid; pagó con la vida su traición. Numéranse en él los cabecillas que concurrieron a esta acción, y son los siguientes: el mariscal Rayón, el mariscal Galeana, el brigadier Bravo, el teniente coronel González, el coronel Vázquez, don Pedro Espinosa, el coronel Arroyo, el sargento mayor Galván, el teniente coronel don Guadalupe Victoria, el teniente coronel don Mariano Rodríguez, el teniente don José Antonio Lara, el distinguido don Evaristo Fiallo.

¹² *Prontuario*, 1995, Legajo 21, "Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos", número 80, p. 403.